



NO ALINEADOS. Nueva Delhi, marzo 8 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Ecuador, Luis Valencia Rodríguez, saluda hoy a la primera ministra de la India, Indira Gandhi, un momento antes de continuar con el desarrollo de la conferencia de "Países no Alineados", que tiene lugar en esta ciudad.

## Peligro de huelga de mineros en Inglaterra

Londres, marzo 8 (AP). Los 204 mil mineros del carbón del Reino Unido, quienes en 1974 fueron responsables de la caída del gobierno del primer ministro conservador Edward Heath, votan hoy si van o no a la huelga en todo el país.

"O vamos a la huelga o seguimos a los trabajadores siderúrgicos camino

del matadero", declaró Arthur Scargil, presidente del Sindicato Nacional de Mineros, en un mensaje impreso ayer en la revista sindical "The Miner".

Norman Siddall, presidente de la Junta Nacional del Carbón, organismo del Estado británico, opinó que los mineros votarían en contra de la iniciación

Pasa a la página 17

## No alineados estudian polémicas mundiales

Nueva Delhi, marzo 8 (AP). Los jefes de Estado de los Países No Alineados comenzaron hoy sus discursos sobre política formal al tiempo que sus ministros se reúnan para estudiar las polémicas antes de la cumbre de cinco días.

Ello incluye el Medio Oriente, la guerra de Irán-Irak, el Océano Índico y la

intervención soviética en Afganistán.

Las cien delegaciones estaban profundamente escindidas en torno a estas y otras cuestiones, aun cuando las divergencias no se reflejaron en una serie de discursos protocolares leídos en la plenaria.

El vocero de la conferencia

Pasa a la página 17

## Irán y Nigeria impiden nuevo acuerdo de OPEP

Londres, marzo 8 (UPI). Irán y Nigeria impidieron hoy el establecimiento de un nuevo acuerdo sobre precios y cuotas de producción buscado por la OPEP para evitar una guerra de precios, dijeron fuentes allegadas a la organización.

Ambas naciones se oponen a reducir el precio base del petróleo, de 34 dólares

el barril, y al establecimiento de nuevas cuotas de producción para los 13 miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, añadiéron los informantes.

Tras una reunión de dos horas, las fuentes dijeron que no hubo acuerdo que permita solucionar las disputas internas del cártel.

Pasa a la página 17

## Breves Internacionales

### Argentina suspende pago

Buenos Aires, marzo 8 (UPI). El Banco Central ha suspendido el pago de unos 1,400 millones de dólares en operaciones de pase, por carecer de fondos para hacer frente a esos compromisos, informaron hoy fuentes bancarias.

El Banco Central emitió ayer una circular telefónica para Bancos locales y extranjeros, ordenando la suspensión del pago de capital e intereses sobre operaciones de pase (Swaps) cuyo vencimiento se produce este mes.

### Progreso entre Líbano e Israel

Khalde, Líbano, marzo 8 (AP). Líbano e Israel hicieron hoy progresos para poner fin a su estado de guerra y definir sus relaciones futuras, en la sesión más

Pasa a la página 47

# Papa aboga por los más necesitados de Honduras

Tegucigalpa, marzo 8 (AP). El Papa Juan Pablo II, trajo hoy "un abrazo de paz" y expresiones de aliento para los necesitados de Honduras, la más pobre de las naciones de Centroamérica.

Juan Pablo II, con aspecto cansado tras casi una semana de recorrer América Central, dijo al llegar desde Guatemala que es "una gran cosa" que millares de predicadores laicos diseminan la palabra de Dios en Honduras, donde hay escasez de sacerdotes.

Millares de alborozados hondureños, ataviados con coloridos trajes típicos rompieron los cordones policiales y hasta se pararon sobre las losas de los sepulcros de un cementerio para poder ver al Pontífice.

## Papa elogia devoción a Virgen María en C.A.

Tegucigalpa, marzo 8 (AP). Texto parcial de las palabras del Papa Juan Pablo II en la misa y consagración de la Virgen de Suyapa en el santuario del mismo nombre, cerca de Tegucigalpa.

"Desde esta altura de Tegucigalpa y desde este santuario, contemplo los países que he visitado unidos en la misma fe católica, reunidos espiritualmente en torno a María, la madre de Cristo y de la Iglesia, vínculo de amor que hace de todos estos pueblos y naciones hermanas".

"Un mismo nombre, María, módulo con diversas advocaciones, invocando con las mismas oraciones, pronunciando con idéntico amor. En Panamá se le invoca con el nombre de la Asunción; en Costa Rica con el de Nuestra Señora de los Angeles; en Nicaragua con el de la Purísima".

## 96 muertos por 2 explosiones en mina de carbón

Ankara, marzo 8 (AP). Noventa y seis mineros murieron en el peor desastre minero ocurrido en Turquía, cuando el techo de una mina de carbón se desplomó ayer tras producirse explosiones de gas en su interior.

El accidente ocurrió en la provincia de Zonguldak, en la zona del Mar Negro, según dijo la emisora oficial.

El informe indicó que las operaciones de rescate concluyeron esta tarde y

Pasa a la página 39

## Fuerte baja en Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 8 (AP). La Bolsa sufrió hoy un agudo descenso atribuido por los analistas a los deseos de los inversionistas por liquidar las utilidades obtenidas en la reciente ola alcista.

Los analistas dijeron que la baja se debió también a preocupación por posibles alzas en las tasas de interés y preocupación por la continua crisis en el mercado petrolero mundial.

El promedio Dow Jones bajó 21.96 cerrando en 1.119.78 y las acciones en baja superaron a las en alza en proporción de 2-1.

El volumen fue de 79.41 millones de acciones y el índice compuesto de la Bolsa bajó 1.26 a 87.40.

ma; en El Salvador se le invoca con la Reina de La Paz"; en Guatemala se venera su Asunción Gloriosa; Belice ha sido consagrada a la Madre de Guadalupe y Haití venera a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. Aquí, el nombre de la Virgen de Suyapa tiene sabor de misericordia por parte de María y de reconocimiento de sus favores por parte del pueblo hondureño".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERNURA. Tegucigalpa, marzo 8 (AP). El Papa Juan Pablo II, escucha a una niña hondureña que con gran ternura le da la bienvenida hoy, en el Aeropuerto de Toncontin.



MUEREN TERRORISTAS. Marsella, Francia, marzo 8 (AP). Estado en que quedó el auto en que 2 terroristas anti-judíos intentaban atacar una sinagoga de Mar-

El presidente Roberto Suazo Córdoba, considerado aquí el "más católico" de los gobernantes centroamericanos, se hincó para recibir la bendición papal en el aeropuerto.

"Debemos rechazar todo lo que sea contrario al Evangelio: el odio, la violencia, la injusticia, la falta de trabajo", dijo el Papa en la misa, frente a la enorme basílica en construcción.

Abogó por "la promoción de los más pobres y los necesitados en un país donde el ingreso promedio de un trabajador es del equivalente de 600 dólares al año.

"No se puede invocar a la Virgen como madre, despreciando o maltratando a sus hijos", dijo.

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA DE EXPLOSION. Estambul, marzo 8 (AP). Un sobreviviente de dos explosiones en una mina de carbón, ocurrida en el norte de Turquía. La oficina del gobernador informa que hay 96 muertos y 86 heridos en el desastre minero. Este hombre no identificado es uno de los heridos de menos gravedad y hay muchos heridos en estado delicado.

## CELAM espera al Papa para la 19a. Asamblea

Puerto Príncipe, marzo 8 (UPI). Prelados del Consejo Episcopal Latinoamericano terminaban hoy de preparar la XIX Asamblea Ordinaria del CELAM, que el Papa Juan Pablo II inaugurará mañana, en la última etapa de su viaje a la convulsiónada Centroamérica y el Caribe.

La asamblea ordinaria, que se extenderá hasta el 15 de este mes fue descrita por el secretario general adjunto del Consejo, el obispo colombiano Héctor Urrea Hernández, como "una reunión de trabajo" para evaluar la labor realizada desde la última reunión hace dos años y formular la tarea para los dos años próximos.

Destacó como punto importante de la agenda la

elección de casi todos los dignatarios del CELAM, proceso que se efectuará en los dos últimos días de la reunión, el lunes y martes de la semana próxima.

La presidencia del CELAM ha recaído prácticamente cada ocho años en un obispo del Brasil, pero Urrea Hernández indicó que esto ha sido una casualidad y observó que en ese país está la mayor concentración de obispos, unos 340.

Actualmente el CELAM es presidido por el cardenal colombiano Alfonso López Trujillo y fuentes eclesiológicas han señalado que nuevamente un brasileño ocupará esa posición. El período es por cuatro años y sin reelección.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

sella. Los terroristas murieron en el segundo fracaso de atentados contra la comunidad judía local, que es la mayor de Francia.